

SABDATARA

Dandim 0706/Temanggung Hadiri Peluncuran Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Temanggung

Agung widodo - TEMANGGUNG.SABDATARA.COM

Jun 3, 2024 - 08:04



Peluncuran Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Temanggung

TEMANGGUNG - Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P., hadir peluncuran pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Temanggung Tahun 2024 yang dilakukan oleh Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten

Temanggung. Peluncuran dilakukan secara simbolis bersama jajaran Pemerintah tentunya PJ Bupati Kabupaten Temanggung Drs. Hari Agung Prabowo, M.M., beserta Forkopimda Kabupaten Temanggung di Alun Alun Temanggung, Sabtu (01/05/2024).



"Kami berterima kasih kepada Pemkab Temanggung dan semua dinas terkait atas dukungan penuhnya. KPU Kabupaten Temanggung siap melaksanakan pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa Tengah, serta Bupati, dan Wakil Bupati Temanggung yang dijadwalkan pada 27 November 2024", ujar Ketua KPU Kabupaten Temanggung Henry Sofyan Rois, S.sos.



Sementara itu Pj. Bupati Kabupaten Temanggung Drs. Hari Agung Prabowo, M.M., pada kesempatan yang sama menyampaikan apresiasi yang tinggi kami sampaikan kepada Ketua KPU beserta seluruh jajarannya yang telah melaksanakan kegiatan peluncuran tagline pemilihan Bupati dan Wakil Bupati. Peluncuran tagline ini yang bertemakan "Njo do nyoblos, njo do milih pemimpine" Tuturnya.

Menurutnya tagline ini mengandung maksud untuk memberikan informasi, penjelasan sebagai bekal kepada para pemilih untuk kelak pada hari Rabu tanggal 27 November 2024 dapat memberikan suaranya sesuai dengan hati nurani masing-masing dan kedepan berharap siapa pun yang terpilih nanti membawa bisa Temanggung lebih maju lagi. "Imbuh Hari Agung".



Pihaknya juga menambahkan bahwa, "Penyelenggara pemilu baik itu KPU dan Bawaslu dan semua pihak baik itu unsur pemerintah aparat penegak hukum, partai politik dan semua kekuatan sosial di masyarakat harus terlibat dalam memberikan pendidikan politik untuk menentukan calon pemimpinnya.

"Pendidikan politik di masyarakat berupa hadirnya masyarakat pada saat pemungutan suara, kesadaran akan hak dan tanggung jawab pemilih dan yang dipilih, tersosialisasinya tahapan pelaksanaan pemilihan bupati dan wakil bupati dan sikap berbeda pilihan namun tetap guyub rukun."Ungkap PJ Bupati".



"Selain itu pada malam ini juga akan diluncurkan maskot pilkada yaitu Si Kopi artinya Konco Pilkada yang mengandung maksud perhelatan pilkada merupakan bagian dari tanggung jawab bagi kita semuanya sebagai warga Temanggung. Tentunya kita memiliki tanggung jawab yang mengawal juga serta sama dalam melakukan pengawasan kepada seluruh tahapan- tahapan teknis pelaksanaan pilkada dan berharap agar kita sama-sama mampu menjaga pelaksanaan pilkada ini berjalan dengan lancar, aman, tertib dan damai. Untuk itu butuh komitmen bersama seluruh stakeholder agar pilkada ini sukses tanpa eksekusi." Pungkas Hari Agung".